

Lärm im Stadtbahnhof

Zwei Metallic-Coverbands gastieren

■ SCHWEINFURT. Am 5. März heißt es: „Metal comes over Schweinfurt again !!!“ Mit Axsept und Lamettica kommen zwei Bands in den Stadtbahnhof, die durchaus für harten Heavy Metal stehen.

„Metal heart“, „Fast as a shark“, „Balls to the wall“ oder „Creeping death“ – alles Songs, die der Fachmann natürlich kennt und die der Fan Accept und Metallica zuordnen kann. Die auftretenden Bands covern diese legendären Gruppen. Axsept gibt's dabei seit 2004. Das AXSEPT-Set umfasst ausschließlich die ACCEPT-Hits der 80er Jahre sowie auch seltener gehörte Stücke aus dieser Zeit. Meilensteine wie „Balls To The Wall“, „Metal Heart“, „Fast As A Shark“ oder „Princess Of The Dawn“ finden sich dabei genauso im Repertoire der Band wie weniger bekannte Songs. Die Musiker verstehen es aufgrund langjähriger Erfahrung in unterschiedlichsten Bands und Stilrichtungen, dem typischen ACCEPT-Sound und Gesang die Authentizität zu verleihen, die

fast keinen Unterschied zum Original erkennen lässt: AXSEPT klingen zum Verwechseln ähnlich. Und noch besser: Mit Harry Schmitt und Drummer Tom Seufert (eins bei „Forrox“) kommen zwei Musiker von AXSEPT aus Schweinfurt bzw. Fuchsstadt.

LAMETTICA ist ein Garant für echtes METALLICA Feeling. Gegründet aus einer Laune heraus im Jahre 1999 mauserte sich die Band schnell zum Geheimtipp in der regionalen Szene von Karlsruhe. Dieses blieb auch Jörg Kuschezki (Veranstalter des MONSTERS OF COVER) nicht verborgen, und so durfte man als Opener der damaligen Tour 99/00 mitreisen. Die Resonanz des Publikums war so riesig, dass man 02/03 noch einmal mit tourte. Diesmal aber als Headliner. Die Setliste von LAMETTICA liest sich wie ein Best Off Album von Metallica. Geboten wird alles, was den Nackenmuskel eines richtigen Head Bangers erfreuen lässt.

Mehr unter www.axsept.com oder www.lamettica.de